



1学期終了。夢の実現に向かって、頑張った自分はある？



71日間（1年生は68日間）の1学期が終わりました。まずは、生徒が大きな怪我をすることなく、無事に本日を迎えることができたことを喜びたいと思います。その間、保護者や地域の皆様にも生徒を支えていただきました。ありがとうございました。

さて、1学期始業式で、2、3年生には「夢と希望」をキーワードに話をしました。1年生には入学式の式辞で「自立（自分で判断し行動すること）・自律（なまけ心に負けず行動すること）・共生（ともに支え合うこと）」という言葉を贈りました。1学期終了の日を迎えた自分の姿は、私がお願いした「めざす門中生像」、または年度初めに思い描いていた「なりたかった自分」になっているのでしょうか？「どうせ努力しても無理だ。」「面倒くさい。」などと、目の前の困難から逃げていた自分はいませんでしたか。皆さんは、まだ十代初めです。未来は洋々としています。本日もらった通知表に、皆さんの頑張りをほめ、2学期の努力を期待する、担任の先生からの温かいメッセージが書いてあります。よく読んで、1学期の自分を振り返り、夏休み、2学期と高みをめざしてください。

私からは、福岡ソフトバンクホークス取締役会長兼ゼネラルマネージャーの王貞治さんの言葉を贈ります。「努力は必ず報われる。もし報われない努力があるのならば、それはまだ努力と呼べない。」

命は一つ。防災意識をもつ！危険な行為は絶対禁止！

6月に予定していた、2年生の修学旅行は大阪北部地震で12月に延期しました。また、7月の西日本豪雨では二百名を超す尊い命が失われました。更に、梅雨明けの猛暑日で、熱中症で命を落とす方が後を絶たない状況です。

このような日本各地の異常な気象状況等を見聞きすると、夏休み中の生徒の生活も心配です。猛暑が続くかもしれません。台風がくるかもしれません。大地震が発生するかもしれません。学校では、防災学習を行ったり、夏休み前に安全指導をしたりしています。しかし、夏休みは、生徒が一人で家で過ごす日も多いので、望ましい行動がとれるか心配です。ぜひ、ご家庭でも防災等の話をしてください。また、自転車事故や水難事故も心配です。学校でも指導していますが、この点についても、ご家庭でお話してください。



【防災学習の様子】

地区懇談会～地区をあげて、中学生と一緒に頑張ります！

7月5日（木）は、第2回参観日で、参観授業、学級懇談の後に、地区懇談会を行いました。本年度から地区懇談会のスタイルを変え、体育館で地区ごとに円を作り、意見交換の後に中学生と頑張ることを決められました。各地区で決めた内容については、文書で配付済みですから、保護者の皆様はご承知のとおりです。多かった行動目標は、「ラジオ体操を頑張る」というものでした。

7月26日（木）は、門川町一斉ラジオ体操の日です。この日だけではなく、各地区で行われている夏休みのラジオ体操にも中学生が参加してくれることを期待しています。夏休みの規則正しい生活、健康増進、そして何よりも地区を盛り上げるために中学生の力が必要だと思います。ご家庭でも参加を勧めてください。



【地区懇談会の様子】

お知らせ

- 7月21日（土）から、県中体連大会が始まります。応援をよろしくお願いいたします。（バドミントン競技は14・15日に終了しました。）
- 8月13日（月）から15日（水）は、学校閉庁日です。学校に職員は勤務していません。また、全部活動が休養日です。その間の緊急連絡等は、門川町教育委員会にお願いします。